



## « Classe publique »

Mercredi 8 juin à 16h30 –  
place des Epars

Pour faire entendre, sur la place publique, le manque de moyens dans les collèges d'Eure-et-Loir, nous convions tou-te-s les collègues disponibles et volontaires à un rassemblement place des Epars mercredi 8 juin à 16h30 pour participer à une « classe publique » et présenter les besoins de son collègue.

Il s'agit de constituer une classe fictive avec tableau et chaises, et des cartons pour faire les tables mais également pour afficher vos besoins pour la rentrée

à venir. L'objectif est de faire entendre par les moyens insuffisants accordés aux collèges du département aux choix budgétaires des quatre dernières années pour l'Education nationale. Et les réels besoins des établissements de la chaîne rentrée.



Pour terminer, nous porterons et déposerons les pancartes revendicatives à la DSDEN.

Au niveau départemental, le calcul des dotations sur la base de 30 élèves par classe est catastrophique car il empêche la création de nouvelles classes, que les collègues créent par ailleurs en utilisant la marge d'autonomie qui devrait servir aux projets, demi-groupes, etc... Et ce n'est pas la misérable APM (Allocation Progressive de Moyens) censée compenser les inégalités sociales qui suffit à donner les moyens correspondant aux besoins.



Faisons-nous entendre mercredi 8 juin,  
pour d'autres moyens, pour une autre  
rentrée !